
OBJET : NOUVEAUX INDICES TROUVES DANS LA PLAINE

Une expertise sur des ruchettes a été réalisée par le Service Départemental de l'Ariège sur la commune de Cérizols (09). Les dégâts ont été classés imputables et de nombreuses traces de morsures et de griffades ont pu être relevées sur les boîtes.

Ce dégât se situe sur une commune de plaine, entre Salies-du-Salat et Cazères, où aucune présence n'avait jamais été observée. La date estimée du passage de l'ours se situe entre le 2 et le 5 juin, l'expertise datant du 13 juin.

Cette observation est en mettre à relation avec la piste qui avait été découverte à Auribail, au Sud de Toulouse, le 6 juin. Le passage de l'ours était alors estimé entre le 3 et le 5 juin.

Bien qu'aucun élément ne nous permette d'identifier avec certitude Balou, le jeune mâle relâché dans la nuit du 1^{er} au 2 juin, il est vraisemblable qu'il s'agisse de lui.

Balou n'a toujours pas été localisé malgré toutes les prospections aériennes et terrestres effectuées à ce jour.